

Villa de lujo de nueva construcción con fantásticas vistas al mar en venta en la codiciada urbanización mejor segura Vista Alegre en venta, Ibiza - Es Cubells













Visión general

Espacio vital:	692 m²
Terreno:	1.200 m ²
Composición:	4 Dormitorios, 5 Cuartos de baños
RefNo.:	2205
Precio:	7.500.000,00 €
Localización:	Es Cubells
Vista:	Vista al mar

Localización





Detalle

Esta lujosa villa de nueva construcción está situada en la urbanización muy cotizada y segura de Vista Alegre, que ofrece impresionantes vistas al mar sin obstáculos y a un corto paseo de la prístina playa de Es Torrent. Diseñada con un enfoque arquitectónico único, esta villa integra a la perfección una casa de invitados independiente con la residencia principal más grande, lo que permite un equilibrio ideal de privacidad y convivencia para los invitados o los miembros de la familia.

El diseño de la villa es una fusión magistral de elementos contemporáneos y tradicionales, creando un espacio donde las líneas arquitectónicas modernas se combinan armoniosamente con el entorno natural. Los exuberantes jardines se han incorporado cuidadosamente al entorno de la vida cotidiana, mejorando la conexión entre los espacios interiores y exteriores.

Las amplias paredes de cristal y las zonas de estar de planta abierta permiten que la luz natural inunde los interiores, a la vez que enmarcan las impresionantes vistas al Mediterráneo. La villa está construida con materiales de la más alta calidad, lo que garantiza un ambiente elegante y cómodo en todas partes. La cocina de última generación está completamente equipada con electrodomésticos de primera línea, lo que la convierte en un centro neurálgico tanto para la vida cotidiana como para el entretenimiento.

La propiedad incluye varios dormitorios espaciosos, cada uno de ellos con privacidad y acceso directo a terrazas con vistas al mar. La suite principal es un santuario de relajación, con un lujoso baño en suite y una terraza privada donde se pueden apreciar plenamente las vistas panorámicas al mar.

La vida al aire libre es el eje central del diseño de esta villa, con amplias terrazas, una gran piscina infinita y varias zonas de estar y comedor que aprovechan al máximo el espectacular entorno. Ya sea disfrutando del café de la mañana con el sol naciente, disfrutando del calor del Mediterráneo durante el día o relajándose con las impresionantes vistas del atardecer, cada momento aquí se ve realzado por el impresionante entorno.

La propiedad también cuenta con un área de bienestar exclusiva, con gimnasio e instalaciones de spa, que brindan un nivel adicional de placer. La comunidad cerrada y segura de Vista Alegre garantiza la tranquilidad, ya que ofrece seguridad las 24 horas y, al mismo tiempo, mantiene un entorno exclusivo y tranquilo.

Esta villa es una auténtica obra maestra arquitectónica que combina un diseño innovador, acabados de lujo y una ubicación inmejorable. Con su perfecta integración de la naturaleza, el confort moderno y las vistas panorámicas al mar, ofrece una experiencia de vida incomparable en una de las comunidades más prestigiosas de Ibiza. Ya sea como residencia principal, como lugar de vacaciones o como propiedad de inversión, esta excepcional casa es el epítome de la vida de lujo en la isla.